



4 Pièces

179 m<sup>2</sup>

Réf. T4298

845 000 €

Draguignan

Maison à vendre (83300)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Briel & Partners vous propose cette somptueuse maison de 179 m<sup>2</sup>, nichée dans un cadre idyllique entre Draguignan et Flayosc, au coeur de la Provence Verte. Située en position dominante sur plus de deux hectares de terrain, cette propriété de construction traditionnelle bénéficie d'un environnement exceptionnel et d'un calme absolu. Si vous recherchez un havre de paix, vous y êtes. Cette maison aux beaux volumes comprend un spacieux séjour de 50 m<sup>2</sup>, trois chambres dont deux au rez-de-chaussée, une piscine, une terrasse et un garage. Elle n'attend que vous pour vous offrir une qualité de vie ...

Briel & Partners offers you this sumptuous 179 sqm house, nestled in an idyllic setting between Draguignan and Flayosc, in the heart of Provence Verte. Located in a dominant position on more than two hectares of land, this traditionally built property benefits from an exceptional environment and absolute calm. If you are looking for a haven of peace, this is it. This spacious house includes a spacious living room of 50 sqm, three bedrooms, two of which are on the ground floor, a swimming pool, a terrace and a garage. It is just waiting for you to offer you an incomparable quality of life. ...

## **BRIEL & PARTNERS**

BP 40 19 lot le clos saint roch - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

